

Am Samstag dem 21.06.25 haben wir uns mit 15 Vereinsmitgliedern am Anker zum Nachtangeln getroffen.

Beim leckeren Grillen, vor dem Angeln, haben wir die Plätze ausgelost und nette Gespräche geführt.

Ein herzlicher Dank geht an Willi und Sven, die vor Ort gegrillt haben. Auch haben unsere Jungs, Max und Jannes, tatkräftig unterstützt.

Geangelt wurde dann von 19:30 Uhr bis 1:30 Uhr.

Nach dem Angeln wurden die Fänge gewogen und gemessen. Das hat Patrick übernommen. Vielen Dank dafür.

Insgesamt konnten wir sieben Aale fangen, die beiden größten über 60 cm, einen Hecht von 92 cm und einen Karpfen von 88 cm.

Um 2:15 Uhr haben wir die Veranstaltung beendet.

Fabian Baumann
Referent für Gemeinschaftsveranstaltungen

Hier gibt es noch [ein paar Bilder](#)